
Verbale  Riunione straordinaria Consiglio Direttivo 

29 maggio 2014 9h30 

Presenti: de Michele, Berner Capasso, Guerriero, Mulas,  Catini, Perissi 

Assenti:  Enea, Mongardini, Di Giuseppe, Vocino 

 

• La Presidente avendo accertato che Ugo Morelli ha trasferito il figlio in altro Istituto dichiara la sua 
uscita dal Comitato e dal direttivo. Elise Berner lo sostituirà nelle sue funzioni di segretario. 

• La Presidente ha fatto stampare locandine e moduli per la raccolta firme al costo di 20 euro, 
prelevati dal fondo cassa del Comitato  

• Da oggi inizia la raccolta firme della comunità scolastica dell’Istituto, tutti i presenti prendono copie 
dei moduli e impegno a diffondere le locandine e prendere le firme dai genitori di medie, materne 
e primaria fuori delle scuole o nei luoghi di ritrovo dei genitori (palestre, scuole di danza, piscine) 

• Inoltre si approfitterà delle prossime recite di fine anno delle primarie, del saggio di musica della 
secondaria e delle cene finali per completare la raccolta 

• Della raccolta firme del personale scolastico se ne occuperà solo la presidente . 
• E’ partita anche la petizione on line nazionale, della quale però si intende dare risalto e quindi la 

presidente di occuperà di pagare la quota necessaria a metterla in evidenza sul sito firmiamo.it (al 
massimo 10 euro per 7 giorni, prelevati dal fondo cassa) 

• Su richiesta della rappresentante di classe Camerini della IV C e di Elise Capasso, si parla 
dell’aumento della tariffa dei trasporti e della mensa per il prossimo anno scolastico. La Presidente 
approfittando della presenza del Consigliere Comunale M. Mondini nei locali di riunione, accerta 
che la delibera è dell’intero consiglio comunale e che è dovuta principalmente alla percentuale di 
circa il 30% delle evasioni al pagamento delle quote da parte delle famiglie e delle difficoltà a 
recuperarle tramite ingiunzioni . IL direttivo sapute le ragioni non intende fare rimostranze al 
comune ma si propone di inviare per la mensa una proposta di modalità diverse di pagamento quali 
buoni pasto.  

• La riunione termina alle 12:00 

La segretaria  Elise Capasso      La presidente Luigia de Michele 

 


